

Loir-et-Cher - Saint-Gervais-la-Forêt – 19 juin 2014

Les musiciens de l'Églantine à l'école



René Clerc, devant des élèves attentionnés, explique le fonctionnement de la trompette.

Vendredi 13 juin, dans la salle d'évolution, des musiciens de l'Églantine sont venus faire découvrir des instruments de musique à des élèves de classe maternelle et de classe élémentaire.

Laurence Gauvin-Girodon à la clarinette, René Clerc à la trompette, Dominique Josse au saxophone et Stéphane Decouard à la guitare ont, à tour de rôle, par une approche ludique, détaillé les instruments, montré leurs différentes possibilités (grave ou aigu), les rajouts possibles (les sourdines à la trompette), les types de famille (cuivre, vents, percussions, bois, cordes...), leur historique. Ainsi, le saxophone, inventé par le Belge Adolf Saxo, est plus récent que la clarinette âgée de plus de 150 ans. Des morceaux comme « La Panthère rose » ou « Le Lion est mort ce soir » étaient à découvrir par les enfants, attentionnés, accompagnant le musicien par des claquements de doigts (contretemps). De nombreuses questions ont été posées comme le temps d'entraînement journalier qui peut aller d'une demi-heure à plusieurs heures. Chaque séance débutait et était conclue par un morceau interprété par l'ensemble des musiciens.

Cor. NR : J.B.